

Heimatverein Gahlen



Presseinformation – 18.05.2019

„Heimatverein Gahlen bemüht sich um den Erhalt der Artenvielfalt“

Am Samstag, den 18.05.2019 haben die Landtechnik-Freunde des Heimatverein Gahlen Blühstreifen an Wegerändern angelegt.

Martin Steinmann hat hierzu an drei von ihm bewirtschafteten Flächen in Gahlen und Besten Streifen mit einer Gesamtfläche von ca. 1500 m² zur Verfügung gestellt und freigelassen. Um das Saatgut auszubringen, wurde zunächst der Boden mit einer Becker Saatbeet-Kombination gelockert. Anschließend wurde mit einer Raspe Dibbelmaschine aus dem Bestand der Ollen Schuer zwei Reihen Sonnenblumen gesät. Auf der restlichen Fläche wurde Saatgut von verschiedenen Pflanzen von Hand ausgebracht. Diese Blühstreifenmischung wurde von AgriV zur Verfügung gestellt.

Zum Schluss wurde der Boden mit einer Walze rückverdichtet. Bei entsprechender Witterung wird sich nicht nur der Mensch in ein paar Wochen den schönen Blumen erfreuen. Die Flächen sind auch eine wichtige Nahrungsquelle für Bienen, Hummeln und Schmetterlinge.



Heimatverein Gahlen



Heimatverein Gahlen



Heimatverein Gahlen

